

Pelantikan Kadus Pejaten Desa Ujungalang Kecamatan Kampunglaut

Totong Setiyadi - CILACAP.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 6, 2022 - 19:56



Cilacap - Danramil 09/Kawunganten dalam hal ini diwakili Serda Suparjo Asngari beserta 1 orang Anggota, hadir kegiatan Pengambilan Sumpah Jabatan dan Pelantikan Kepala Dusun (Kadus) Paniten Desa Ujungalang Kecamatan Kampung Laut yang digelar di Balai Desa Ujungalang Kecamatan Kampung Laut, Kamis (6/1/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Kampung Laut selaku Ketua Panwas Heru

Kurniawan, S.STP., M.M., Kapolsek Kawunganten AKP Adhi Sulasyani, S.H., Kepala Desa Ujungalang Tugino beserta perangkat, Korwil Bidang Pendidikan, Kepala KUA Muhtarom, S.Ag, Kasi Tapem Tofik Wahyu Hidayah, S. Kom., Kasi Trantibum Haryanto, S.IP, Ketua Panitia Ujang Hermawan, Lembaga Desa, Tomas dan Toga Desa Ujungalang.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Ujungalang Tugino mengatakan, perangkat desa yang telah dilantik, untuk menjalankan tugas dengan baik, penuh rasa tanggung jawab, mempunyai jiwa pengabdian yang tinggi, memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan baik dan mampu bekerjasama dengan Pemerintah Desa.

"Kepada perangkat desa yang telah dilantik, jalankan tugas dengan baik, dengan penuh rasa tanggung jawab, pengabdian yang tinggi, serta memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan baik dan mampu bekerjasama dengan Pemerintah Desa," Kata Tugino.

Ucapan selamat disampaikan Camat Kampung Laut Heru Kurniawan, S.STP., M.M kepada Pemerintah Desa Ujungalang yang telah mengisi kekosongan perangkat desanya. Ucapan terima kasih juga ditujukan kepada Panitia Pengangkatan Perangkat Desa yang sudah bekerja dengan baik.

"Perangkat yang telah diambil sumpah dan dilantik resmi menjadi pamong, akan membantu tugas tugas Pemerintah Desa. Sejak di lantik menjadi perangkat Desa (Kadus Paniten) terikat dengan Aturan, harus punya rasa disiplin dan tanggung jawab," Ucap Camat Kamplaut Heru Kurniawan.

Dia berharap, perangkat desa yang telah dilantik menjadi pamong yang amanah serta mendapatkan kepercayaan dari masyarakatnya. "Pamong harus disiplin, diklatnya adalah ngaji atau belajar kepada Kades, Kasi atau Kaur senioritas, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat. Pamong harus dekat dengan masyarakat, tidak boleh sombong, loyal kepada pimpinan," Tandasnya.

Setelah pembacaan Doa yang dipimpin oleh Heru Supratman, selanjutnya pemberian ucapan selamat kepada perangkat desa terlantik.